
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO 
SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA E 
CONSTRUÇÃO DE CICLOVIA EM TRECHO DAS 
MARGENS DA LINHA FÉRREA QUE CORTA NOSSA 
CIDADE 
 

Fomos procurado por vários pais de alunos que 
frequentam a Emeif João Luiz Galvão e que são moradores do Parque Colinas e 
os mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a 
possibilidade de execução do serviço de pavimentação e construção de ciclovia às 
margens da linha férrea, neste trecho supramencionado. 

 

Informam os mesmos que o número de crianças que 
utilizam este caminho para ir a escola é muito grande e estas obras mencionadas 
irão beneficiar muito a comunidade. Esclarecem ainda que necessita urgente que 
seja feito o serviço de capinação e limpeza no local, pois o mato encontra-se muito 
alto. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, 
Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de execução do serviço de 
pavimentação asfáltica e construção de ciclovia às 
margens da linha férrea, no trecho compreendido 
entre o Parque Colinas e a Emeif João Luiz 
Galvão, bem como a capinação e limpeza do 
local? Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

                                                     SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2014. 
 
               EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                                     Vereador-SD 
SK/sk 



 


